

もっと



つながれ！笑顔

学校教育目標「豊かな心をもち生き生きと自分の『よさ』を發揮できる湊っ子の育成」

令和8年2月5日(木)

発行責任者

校長 浦元 奈美

【児童数】

男子69名 女子57名

計126名

星の王子様 劇団「風」さんとの共演

1月27日(火)、劇団「風」さんによるミュージカル「星の王子様」が上演されました。このミュージカルは参加型。5年生や6年生、職員が舞台に上がるシーンがあったり、クライマックスに全校生徒がフロアでセリフや動作を交えながら役者さんたちと一緒にストーリーを進めたりしました。音響もライトも全校みんなを包みこんで、体育館全体が舞台になり、素敵な時間が流れました。「心で見なければ、大切なものは見えない」繰り返し出てくるこの言葉の意味を子供たちは、ミュージカルを通して、どのようにとらえたのでしょうか。愛、責任、友情、絆など…かけがえのないものを大切にする心を持ち続けてほしいと願います。また、演じることの楽しさを感じた子供たちもいました。観客の心を揺さぶる総合芸術の魅力を存分に感じることができました。



5年生の出演シーン



6年生の出演シーン



菊永先生の出演シーン

臨機応変な行動に、感動！ 予告なし避難訓練

1月23日(金)の昼休みに、予告なしの避難訓練を行いました。子供たちは、いつも通り思い思いに様々な場所で過ごしていました。そこで鳴り響く突然の非常ベル。少し驚いた表情をした子もいましたが、ベルの後の放送を落ち着いて聞き、指示された避難場所へ避難をスタートしました。「訓練」ということを放送で知っても気を緩めることなく、周りの状況を見ながら真剣に取り組みました。実は、校長は3階のPC室で子供たちと放送コンクールに向けて練習中でした。3階から子供たちと一緒に避難するわけですから、運動場で子供たちを出迎えたりはできません。すると、早く避難してきた6年生の堤悠晴さん、山下久海心さん、塙邊連旺さん、北方遼さんの4人が、なんと、バラバラに逃げてくる下級生に並ぶ場所を指示し、誘導してくれていたのです。誰から言われたわけでもなく、自分たちで考え行動した姿でした。湊小のリーダーの頼もしい行動に感動しました。



お箏体験 ~4・5・6年生~

1月29日（木）4～6年生の音楽の授業に「唐津邦楽合奏団」の皆様を迎えて、和楽器の学習を行いました。初めに演奏を聞き、お箏で「さくらさくら」を弾く体験をしました。そして、最後に、合奏団の皆様と「さくら舞曲」の合同演奏をしました。どの学年も、とても熱心に、お箏にチャレンジしていました。和楽器への興味も沸いたようでした。



アバンセ杯放送コンクールで生き生き表現!

1月24日（土）、佐賀のアバンセで放送コンクールが行われました。湊小学校からは、【アナウンス部門】に9名、【朗読部門】に11名、計20名がエントリーし、練習してきた成果を発揮しました。とても緊張したと思いますが、これまで積んできた練習量を力に変え、練習どおりの演技をすることができました。結果は以下の通りです。20名で切磋琢磨しながら身に付けてきた力で、『学校賞』ももらいました。



アナウンス部門の様子

朗読部門の様子

【アナウンス部門】

優秀賞	5年 野中 晴羽さん
奨励賞	6年 笹山 暖歩さん
	6年 西元 結花さん
	6年 谷口 美玖さん

【朗読部門】

優秀賞	4年 笹山優香里さん
優良賞	6年 徳永 結菜さん
	6年 谷口 夏奈さん
奨励賞	4年 本弓 実玖さん
	5年 中島 結歩さん
	6年 高崎 帆海さん



表彰式の様子